



Daniela Furter  
Stuckengässchen 36  
8203 Schaffhausen

Grosser Stadtrat  
E 06.08.2024  
Nr. 24

An den Stadtrat der Stadt Schaffhausen  
Stadthaus  
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 06.08.2024

### **Kleine Anfrage: Veloabstellplätze als knappes Gut**

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident  
Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte

Veloabstellplätze in der Stadt Schaffhausen sind rar. Besonders während stars in town. Denn in dieser Zeit stehen auf dem Herrenacker keine Veloparkplätze zur Verfügung. Aufbau, Durchführung und Abbau des Festivals nehmen viel Platz und Zeit in Anspruch. Mindestens 50 Veloparkplätze sind für rund einen Monat blockiert.

Zusätzlich sind seit Monaten zahlreiche Veloabstellplätze in der Bahnofsunterführung an der Mühlentalstrasse abgeriegelt. Auch werden den Schaffhauser Velofahrerinnen und Velofahrern seit Jahren neue Veloabstellmöglichkeiten beim Bahnhof Süd versprochen.

Zu diesem unbefriedigenden Zustand stelle ich dem Stadtrat folgende Fragen:

- 1) Fordert die Stadt bei Grossveranstaltungen und Baustellen die Erstellung von Ersatz-Veloparkplätzen?
- 2) Wo befinden sich die Ersatz-Veloparkplätze für die Zeit des stars in town?
- 3) Existieren Richtlinien in Zusammenarbeit mit den Veranstaltern, um möglichst fixe Ersatzstandorte für wiederkehrende Veranstaltungen bereitzustellen?
- 4) Kann in Zukunft mit Signalisationen auf die vorübergehende Sperrung der Veloparkplätze hingewiesen werden (wie dies bei den Autoparkplätzen schon lange gemacht wird) inklusive Hinweis auf die Ersatzstandorte?
- 5) Wieso sind seit Monaten die Veloabstellplätze in der Bahnofsunterführung abgeriegelt? Wann ist mit einer Lösung zu rechnen?
- 6) Wann gibt es am Bahnhof Schaffhausen neue Abstellplätze für Velos?

Ich danke Ihnen herzlich für die Beantwortung der Fragen.

Sonnige Grüsse

Daniela Furter